《单词百科:Egyptians是什么意思?Egyptians怎么发音?Egyptians的解释和用法》

英语单词Egyptians是什么意思?Egyptians怎么读?Egyptians怎么发音?美加网为您整理了Egyptians的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Egyptians怎么读

Egyptians的读音:[i:'d ip nz]

Egyptians的意思

1、n.古埃及语(Egyptian的名词复数);

Egyptians的相关词组

- 1、egyptian cotton 埃及棉;
- 2、egyptian art 埃及艺术;古埃及艺术

3、Egyptian pound 埃及镑;埃镑;埃及磅

Egyptians的双语例句

1. The ancient Egyptians saw paradise as an idealized version of their own lives.

古埃及人把天堂视为他们现实生活的理想形式。

2. The Egyptians offered resolute resistance to the aggressors.

埃及人对侵略者作出坚决的反抗.

3. The ancient Egyptians could make glass, tile, turpentine, soap and dyes.

古埃及人制造了玻璃、 瓷砖、 松脂、 肥皂和染料.

4. So Croesus made a defensive alliance both with the Lacedemonians and Egyptians.

因此,克雷兹既同拉克代蒙人又同埃及人结成了防守同盟.

5. The Egyptians strove with the Romans for the possession of the Nile Valley.

埃及人为占有尼罗河谷而与罗马人斗争.

6. Carter found himself defending Bejin to the Egyptians and Sadat to the Israelis.

卡特发现他自己在埃及人面前为贝京辩护,而在以色列人面前是为萨达特辩护.

7. Cats were domesticated by the Egyptians.

猫是由埃及人养驯的.

8. The Egyptians deduced that the length of the year was 365.25 days.

埃及人归算一年的长度是365.25天.

9. The Egyptians were expert in the working of stone.

(古)埃及人以石工技艺见长.

10. The pyramids are (a) testimony to the Ancient Egyptians'engineering skills.

金字塔是古埃及人工程技术精湛的 丰碑.

11. Many things left by the ancient Egyptians in tombs have been brought to light.

在古埃及的古陵墓中发掘出很多东西.

12. The ancient Egyptians developed their own systems of writing.

古埃及人造出了他们自己的几套文字.

13. A great number of Egyptians are proficient in foreign languages.

很多埃及人都精通外语。

14. The Egyptians probably measured their day in twenty-four hours of unequal length.

埃及人很有可能用不同长度的24小时来度量日子。

15. Ancient Egyptians sailed in arks.

古埃及人用大船航行.

16. The ancient Egyptians had an advanced civilization.

古埃及人曾经拥有高度的文明。

17. The pyramids are an eloquent testimony to the ancient Egyptians' engineering skills.

金字塔是古埃及人非凡工程技术的明鉴。

以上是美加网为您整理的Egyptians怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查 看更多

关于Egyptians

的用法、Egyptians的释义、

Egyptians的相关详情请点击: https://dict.tjgzz.com/Egyptians